



En el Fito, Edgar Montellà vuelve a un podio del Campeonato de España

Edgar Montellà (Speed Car) protagonizó una excelente actuación en la XLVII Subida Internacional al Fito, que le llevó a la tercera posición entre los CM de Categoría II, a solo 83 milésimas de la segunda posición. No cabe la menor duda que el piloto andorrano ha pasado página del incidente de Ubrique y vuelve a ser uno de los protagonistas destacados entre la numerosa inscripción de CM Promoción.

La mítica prueba asturiana, válida para el europeo y español de la especialidad, vivió otro fin de semana inolvidable en su escenario habitual. Es decir, entre los hitos kilométricos 0,800 y 6,180, de la carretera AS-260 que une las localidades de Arriendas y Colunga. Una subida de 5,350 km, con un desnivel de 318 metros y una pendiente media del 5,83%. Las dos jornadas de competición se celebraron con sol, calor y, claro está, con asfalto seco.

Edgar Montellà (Speed Car), acudió a la cita del Principado de Asturias con el propósito de demostrar que tiene un lugar entre los más rápidos de la categoría CM - Promoción. Conocía la subida, había participado en la prueba la temporada anterior, y esto siempre da confianza en el momento de prepararla.

En la primera subida de carrera, disputada el sábado (día 19) se situó en la cuarta plaza pero a 5 décimas de Arkaitz Ordoki, que marcó el segundo mejor crono. Era evidente que con Gataikoitz Flores más distanciado (2") al frente de la clasificación, el objetivo inmediato pasó a ser el segundo puesto. Edgar lo consiguió en la segunda subida (2'53"524), pero no pudo confirmarlo en la tercera. Al final la mencionada segunda plaza se le escapó por 83 milésimas.

El piloto de Encamp, que forma parte del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club de Andorra, nos comentaba de esta manera su participación en el Fito: ***Siempre quiero ganar, pero la evidencia es que Flores está un poco por delante y que la lucha por la segunda posición es posible. De hecho hoy hemos quedado a casi nada (83 milésimas) y por un ligero fallo que he tenido en la parte final del trazado, he perdido alguna décima y esto ha sido decisivo. De todas maneras estoy muy contento porque hemos superado de la mejor manera el varapalo que supuso la exclusión de Ubrique.***

Otro factor que Montellà valoraba de manera muy positiva era la progresión protagonizada en una temporada: ***El año pasado estuvimos por primera vez en el Fito. En nuestra segunda participación hemos rebajado 5" el crono de aquella primera vez, es indudable que estamos progresando en una línea muy buena y hay que seguir así si queremos ganar carreras.***

Montellà y su equipo están dispuestos a continuar en la lucha para seguir mejorando, conscientes de que el camino a seguir no será nada fácil. La próxima cita del Campeonato de España de Montaña (la cuarta) se disputará en el sur la isla de Tenerife, será la 9ª Subida a Guía de Isora.

Servicio de prensa.

Clasificaciones XLVII Subida internacional al Fito.

Categoría I.

1. Javi Villa (BRC B53 2018) 5'07"312, 2. Joseba Iraola (Norma M20) a 12"477, 3. Pantxo Egozkue (Osella PA30) a 21"714.

Categoría II.

1. Garikoitz Flores (BRC B49) 5'43"162, 2. Arkaitz Ordoki (BRC N49) a 5"024, **3. Edgar Montellà (Speed Car) a 5"107.**

Categoría III.

1. Humberto Janssens (Porsche 997 GT3 CUP) 5'54"411, 2. José A.López-Fombona (Lamborghini Huracan), a 4"543, 3. Gerard de la Casa (Subaru WRC) 5"538.

